



*La fe en la resurrección
nos abre a la comunión fraterna
más allá del umbral de la muerte.*

(RdV 24)



Hoy, 04 de agosto de 2023, a las 06.30 (hora local)
en la Casa São José – São Paulo - Brasil
ha concluído su vida terrena nuestra hermana
NEIDE APARECIDA, Hna. M. NELY DA SILVA,
de 83 años de edad y 62 de vida religiosa.

Hoy las palabras del Santo Cura de Ars propuestas en el Oficio de Lectura: *“el tesoro del cristiano no está en la tierra, sino en el cielo. Por lo tanto nuestro pensamiento debe dirigirse a donde está nuestro tesoro. Esta es la bella tarea del hombre: orar y amar”*, reflejan la vida donada por amor y con amor de Hna. Neide en los varios ministerios que le fueron confiados.

Hna. Neide, nace en Ururai – Santa Adélia/SP (Brasil) el 04 de abril de 1940 y es bautizada el 07 de julio de 1940 en la misma Parroquia Santa Adélia, en la Diócesis de Cantanduva/SP (Brasil).

Entra en la Congregación el 21 de marzo de 1957 en la comunidad de Jabaquara/SP, donde estaba naciendo la Escuela “Instituto Divina Pastora” (IDP) en la cual Hna. Neide donará los años más intensos de su ministerio pastoral en el campo educativo. Hace la vestición el 20 de abril de 1958 siempre en Jabaquara, entra en el noviciado el 01 de febrero de 1960 en Caxias do Sul/RS – Av. S. Leopoldo, hace la primera profesión el 02 de febrero de 1961 y la profesión perpetua el 02 de febrero de 1966, siempre en Caxias do Sul – Av. S. Leopoldo.

Hna. Neide, desde la formación inicial es descrita como una hermana de profunda piedad, de carácter dulce, reflexivo, abierto, sociable y entusiasta. Demostraba siempre un fuerte amor a la Congregación, gran creatividad y capacidad de mirar hacia el futuro tratando de vislumbrar el desarrollo de nuestro carisma que amaba y comunicaba con su testimonio.

Después de la primera profesión regresa a la comunidad de Jabaquara, donde realiza varios servicios en el “Instituto Divina Pastora” (IDP). En 1962 es trasladada a la comunidad de Regente Feijó/SP, donde desarrolla también el servicio como superiora de la comunidad desde 1965. En 1968 es cambiada a Guaraçá/PR, donde también presta el servicio de superiora y en 1972 hace parte de la comunidad de Jardim/SP. En 1978 regresa a la comunidad de Jabaquara como directora de la Escuela “Instituto Divina Pastora” y en 1979 es nombrada también Maestra de Novicias. En 1980 es elegida Superiora Regional. Durante el 3° Capítulo General es elegida Consejera General para el sexenio 1981-1987 y será la primera presencia internacional al interior del grupo del Gobierno General.

En 1988 retoma la pastoral educativa en la Escuela IDP y es también superiora de la comunidad. En 1989 es elegida Consejera provincial por el cuatrienio 1989-1993, permaneciendo siempre en la Escuela IDP

con sede en Jabaquara. En 1997 es nombrada Superiora Provincial por el cuatrienio 1997-2001 y se traslada a la sede de la Provincia en Alto da Lapa/SP. Mientras tanto, Hna. Neide hace parte de la Comisión Económica General (CEG) donando su experiencia y también su preparación en el camino congregacional realizado desde octubre del 2000 hasta junio del 2011, año que ha visto nacer el Proyecto Económico General (PEG).

En el 2001, al final de su mandato como Superiora Provincial, regresa a la Escuela IDP con sede en Jabaquara, donde permanece como Directora de la Escuela hasta 2015, cuando por motivos de salud es trasladada a la Casa San José, donde es cuidada con amor y dedicación. En esta casa dedicada a San José permanece hasta el final de su peregrinaje terreno, ella que fue gran devota del Santo de la Providencia. Agradecemos a las hermanas que en estos largos años de enfermedad se han dedicado a cuidar a Hna. Neide para brindarle alivio y apoyo en la prueba.

La Comunidad Educativa de la Escuela Instituto Divina Pastora testimonia: *Y hoy el cielo recibe otra estrella. Hna. Neide, que ha estado con nosotros como Directora del colegio por más de 30 años, nos ha dejado esta mañana. Hna. Neide, por años postrada en cama a causa de la enfermedad de Alzheimer y de Parkinson, ha sido uno de los más grandes pilares para sostener la Provincia de las Pastorcitas y sobre todo nuestra escuela. Con emprendimiento y pasión por la educación ha contribuido en forma significativa al crecimiento de nuestra escuela, siempre muy proactiva y vigorosa, nuestra hermana exhalaba energía y don para motivar a nuestros maestros, colaboradores y estudiantes. Nuestro más profundo agradecimiento a Hna. Neide, nuestro respeto y consideración. Nos hará falta, pero estamos seguros de que ya está con Dios. Hna. Neide, descansa en paz...*

También las hermanas que han realizado un trecho de camino con Hna. Neide la describen como *una Pastorcita que ha vivido intensamente su vocación hasta el calvario. Persona buena y delicada. Gran emprendedora, confiaba sus proyectos a la protección de San José. Persona de mucha oración, creatividad y amor por la Congregación. Una gran heroína de fe, un ejemplo para todas nosotras de determinación, tenacidad y amor a la misión de la Pastorcita. ¡Alabado sea Dios por su vida y donación! Ha sido una hermana de profunda fe y amor incondicional al Buen Pastor y a la Congregación. Era una mujer fuerte, emprendedora que sabía mirar a lo lejos. Esto le daba a ella una gran apertura a nuevos paradigmas pero siempre anclada en nuestra herencia carismática y a los valores de la vida consagrada.*

Mientras agradecemos al Buen Pastor por la vida y misión de Hna. Neide, confiamos a su intercesión la XXXVIII Jornada Mundial de la Juventud, para que los jóvenes, como María de Nazareth, imagen del camino cristiano, puedan decir sí a Dios y a la llamada que Él les dirige a ellos, hoy.

Hna. Aminta Sarmiento Puentes
Superiora General

Roma, 04 de agosto de 2023
San Juan María Vianney